

## Communiqué

### **PRÉCAUTIONS À PRENDRE POUR ÉVITER LA GASTRO-ÉTERITE**

Suite aux grosses averses qui s'abattent sur le pays en ce moment, il existe un risque potentiel d'augmentation des infections gastro-intestinales due à la contamination de l'eau potable et des aliments. De ce fait, le Ministère de la Santé et du Bien-être conseille au public de maintenir les précautions suivantes afin d'éviter tout risque de contamination :

- **Faire bouillir l'eau avant de la boire**
- **Se laver les mains avec de l'eau et du savon**
- **Consommer des repas fraîchement cuisinés**
- **Laver les fruits et les légumes avant la consommation**
- **Couvrir les aliments pour les protéger contre la contamination par des insectes**

En cas de symptômes de gastroentérite, le public est fortement conseillé de se rendre immédiatement dans le centre de santé le plus proche pour des soins appropriés.

Ministère de la santé et du Bien-être

09 Janvier 2020